

Beilage des NSG.-Wien
Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. A 28.500
Klappen 002, 263, 069



Rathaus

KORRESPONDENZ

VERBUNDEN MIT DEM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- UND ORGANISATIONSAMT DER STADT WIEN

Wien, 27. September 1940.

Das Unfallsthermometer

Eine interessante, der Aufklärung über die Wichtigkeit des Arbeitsschutzes dienende Einrichtung ist seit einiger Zeit im Haupteingang des Direktionsgebäudes der Wiener E-Werke und in einigen Aussenstellen zu sehen. Jeder der vorbeigehenden Gefolgschaftsmitglieder kann an einer hölzernen mit Thermometerskala und beweglichen Zeigern versehenen Tafel, dem Unfallsthermometer, ablesen, welche Zahl von Arbeitsunfällen sich im Betrieb ereigneten. Ein Zeiger weist auf die Unfälle im Vormonat hin, der zweite registriert die im laufenden Monat vorkommenden Unglücksfälle. Dadurch sind aufschlussreiche Vergleichsmöglichkeiten gegeben. Den Gefolgschaftsmitgliedern wird durch das Unfallsthermometer ständig vor Augen geführt, dass nur die Beachtung aller Schutzmassnahmen die Unfallsziffer möglichst niedrig zu halten vermag.

oooOooo

Sitzung der Beiräte des Landbezirkes

Im Sitzungszimmer des Bürgermeisteramtes kamen am 27. September 1940 die Beiräte des Wiener Landbezirkes zusammen, um unter dem Vorsitz von Stadtbeigeordneten Dr. Leopold Tavs verschiedene, ihr Arbeitsgebiet betreffende Fragen zu besprechen.

oooOooo